

Merci Monsieur Malandre...



Saison 1960/1961



Saison 1963/1964

Le 2 janvier 2018, Hubert Malandre dit « Bruno » nous quittait. Le journal ARC se devait de lui rendre hommage, tant il a été un acteur important de l'essor du RCA. Arrivé en 1958 de Besançon à la fin de son service militaire, il signe sa première licence le 9 septembre de la même année. 3^{ème} ligne rugueux, déterminé et volontaire, il jouera de nombreuses années au sein de l'équipe première. En 1961, il est l'un des pères fondateurs de la première école de rugby avec ses copains Blanc et Denis. Puis il devient secrétaire général pendant plus de vingt ans et il restera fidèle à son président Roland Mouchet. Il sera également plusieurs fois Vice-président du club. En 1984, il quittera le comité du RCA. Il restera un fidèle supporter du club jusqu'à son départ pour Thonon, mais son cœur de rugbyman restera au RCA. « Bruno » était un homme de conviction au caractère bien trempé. Discret et opiniâtre, il agissait plutôt que de parler. Il a guidé plusieurs générations de rugbymen, en leur donnant les valeurs qui font que le RCA a rayonné au plus haut du rugby Haut-Savoyard. Nous avons une pensée émue pour ses

enfants, ses proches et tout particulièrement pour Cédric, joueur du VRAC et partenaire important du club. Le club rendra un dernier hommage à « Bruno » le dimanche 21 janvier lors du match contre Saint-Martin d'Hères, en lui offrant une minute d'applaudissements : l'occasion pour tous de lui dire encore une fois : **MERCI M. MALANDRE.**



13 avril 1967, signature des nouveaux statuts du club, M. Malandre est secrétaire général

Toute la rédaction remercie infiniment Monsieur Christian Stucker d'avoir partagé ses archives photographiques....